

## Courrier des lecteurs

**Vevey**

### Creusons un peu les arguments

Sur l'affiche du comité d'initiative, on aperçoit la place du Marché un peu vide, un cycliste, un enfant qui joue au ballon et même un marchand de glaces (c'est bienvenu, il a l'air de faire chaud et le seul ombrage est celui des arbres en pot). Le lac et les montagnes en arrière-plan tentent de nous faire oublier le parking souterrain. C'est vrai qu'il a l'air un peu tristounet - et cher, par-dessus le marché. Sans compter les années de travaux nécessaires, le bruit et l'immobilisation de la place pour les manifestations locales. Mais puisque c'est le prix à payer pour libérer la place des voitures...

Voilà peut-être le seul tour de force des initiants: faire croire que le parking souterrain est l'unique alternative aux voitures en surface.

Pourtant, le projet «d'amour et d'eau fraîche», retenu par la Ville pour

réaménager la place après la Fête des Vignerons, fait la part belle aux piétons, aux terrasses et aux arbres - des vrais, cette fois-ci. Ce projet est accompagné de mesures pour répartir de manière intelligente le stationnement en ville tout en désengorgeant les accès à la place du Marché. À moyen terme, la place pourrait même être entièrement libérée des voitures si les citoyens le souhaitent, et cela sans coût excessif. Ce n'est pas le cas de l'initiative qui se contente d'enfourner ce qu'on ne veut pas voir, sans apporter la moindre solution à la mobilité et au bien-être des

Veveysans. Ce n'est donc pas le parking qu'il faut enterrer, mais cette initiative passéiste, chère et inutile.

Voilà pourquoi je glisserai un non dans les urnes le 19 mai.

**Jérémie André, Vevey**